

# Un nouveau bureau pour Ploemeur Cyclos

Ploemeur - Modifié le 20/01/2016 à 04:00 | Publié le 18/01/2016 à 04:20



Mercredi soir, retrouvailles des 90 adhérents de Ploemeur Cyclos autour de leur nouveau bureau.

Mercredi soir, à la salle Soleil-d'Automne, les 90 adhérents de Ploemeur Cyclos se sont retrouvés pour fêter le nouveau bureau et parler des projets de l'année.

Courant décembre, les Cyclos avaient élu leur nouveau président, Joël Le Tenier qui succède à Jacky Vernanchet. Depuis un nouveau bureau a été élu. Jacky Vernanchet en est désormais le vice-président et sera en charge du lien social. Patrick Fondrevez, en tant que trésorier s'occupera des finances de l'association sportive. Jean-Claude Malot a été élu secrétaire et Jean-Paul Dufau, « Monsieur sécurité ».

Les temps forts de cette année : le 8 mai, ce sera la traditionnelle journée des familles ; les 14 et 15 mai, le Tour du Morbihan ; du 18 au 20 juin, week-end en gîte, ponctué bien entendu de quelques tours de roues. Au mois d'août, plusieurs cyclos participeront à la 78e semaine fédérale de cyclotourisme qui se déplacera, en 2016, en Côte-d'Or.